
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU

SECRETARIAMUNICIPAL DE GOVERNO 
RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº 148 DA CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU

SESSÃO ORDINÁRIA DE 21/03/2022

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Municipal

de Governo, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 148, aprovado na Sessão

Ordinária de 21/03/2022, de autoria da Vereadora CLÁUDIA MARIA GABRIEL, através do qual solicita:

“que seja feito e compartilhadocom esta Casa de Leis, um estudo visando elaborar Projeto de Lei que

contemple a equiparação do vale alimentação dos servidores municipais, para que o mesmo deixe de

ser escalonado, bem como compartilharos impactos orçamentários dessa possível ação”, dizer o que

segue:

Essa diferenciação foi discutida e aprovada na ocasião do dissídio

da categoria, contanto com a participação da Prefeitura Municipal, Associação dos Servidores Públicos

Municipais e Sindicato dos servidores públicos municipais - o que torna prejudicada qualquer

iniciativa, neste momento, sobre o tema.

A Secretaria Municipal de Governo reitera os votos de estima e

elevada consideração e coloca-se à disposição para quaisquer outras informações e/ou

esclarecimentos.

Botucatu, 29 de março de 2022.

  Fábio Vieira deouza Leite

Secretário Munigipal de Governo


